
 
Ofício nº 48/2010  
 
 

São Paulo, 10 de agosto de 2010. 
 
 
 
Prezado Prof. Dr. Fernando Ferreira Costa, 
 
 
 
  

Em seu Ofício 010/2010, datado de 20/7/2010, o Cruesp comprometeu-se a 

agendar reunião com a comissão técnica para o início de agosto, com o objetivo de 

avaliação dos resultados da arrecadação do ICMS e para assuntos relativos à Pauta 

Unificada. No entanto, o agendamento da reunião não ocorreu até o momento. 

O Fórum das Seis reitera a necessidade de reunião com a comissão técnica o mais 

breve possível, para em seguida darmos continuidade à negociação do conjunto da Pauta 

Unificada 2010 de servidores docentes e técnico-administrativos das universidades 

estaduais paulistas e do Ceeteps.  

No aguardo de breve retorno, subscrevemo-nos atenciosamente, 

 
 
 
 
 

Coordenação do Fórum das Seis 
 
 
 
 
 
 
Ilmo. Sr.  
Prof. Dr. Fernando Ferreira Costa, 
MD. Presidente do Conselho de Reitores das Universidades Estaduais Paulistas. 
 
Com cópia:  
Prof. Dr. Herman Jacobus Cornelis Voorwald, MD. Reitor da Unesp. 
Prof. Dr. João Grandino Rodas, MD. Reitor da USP. 
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